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令和２年９月１８日 

校長 紙井かおる 

 
 

9月半ばに入り朝夕は涼しさを感じることができ、日中の暑さも落ち着いてきたようです。空も秋の空。暗

くなると草むらからはリーンリーンとコオロギの声も聞こえてきます。 

草刈り作業 
学校の夏休みが終わる 8/23（日）の早朝に、橋立地区まちづくりの声掛けで校区内の草刈りをしていただ

きました。通学路となっている学童建物裏手の歩道と深田・宮町から飯田鉄工につながる通学路です。参加は

各町内会長さんをはじめ、交通推進隊のみなさん、橋立駐在所の吉田さん、教育後援会の木戸口会長さん、小

学校 PTAの幸村会長さん、中学校 PTAの安田会長さん、公民館長の吉野さんです。 

夏草が覆い繁っていましたが、すっきりときれいに歩道が姿をあらわしました。見通しもよくなり、安全に

登下校ができそうです。 

体育実演発表会 9/11 
前日の午後は雨が降り、グラウンドの状態が心配されましたが、

当日は青空が広がる良い天気に恵まれました。感染症対策というこ

とで、観客に制限を設けさせていただきました。子どもたちの頑張

りを多くの方が見たかったことと思います。ご理解とご協力をい

ただき本当にありがとうございました。 
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稲刈り 5年生 
9月 15日（火）秋晴れの下、谷本直人さんの田んぼで稲刈り体験をしました。少しぬかるんだ田んぼに

長靴で入り、鎌で刈り取りました。刈り取った稲はずっしりとしていて、垂れた穂に実がぎっしり詰まってい

ることを感じることができました。束ねた稲をわらで縛るのが意外に難しかった様子です。刈り取った稲を乾

燥させるため、はさがけも体験しました。お世話いただいた谷本さん、ありがとうございました。 

 

学校評価アンケート結果 
１学期末に学校の教育活動に関してアンケートを実施しました。ご協力ありがとうございました。結果をお知

らせします。 

 
保護者の意見等（抜粋） 

・今年はコロナの影響でいろんな活動がなくなり残念です。 

・親から聞いて、「楽しかった」一言で終わり、自分からどうだったか話すことが少 

ない。 

・行事などの決定、報告が遅いと思います。 

・コロナはワクチンができるまで安心できません。学校に行かなくてもよいと思わせ

ないような素敵な学校づくりをお願いします。 

・橋立ならではの地域学習などもっと学んでほしいと思います。 

・カメさんノートに先生のコメントがあると嬉しいようです。アドバイス的なものだ

と取り組み方の参考になりますし、誉め言葉だとやる気も出ます。 

・自分の考えを発表したり、文章に書きだしたりする力がないと思います。毎日少しずつでもそのような訓練

的作業ができたらよいなと思います。 

＊＊＊今後のおもな予定＊＊＊ 
10月 7日（水）就学児検診 

９日（金）みどりの生活体験（５・6年） 

13日（火）「海の学校」ワークショップ（5年） 

   16日（金）自然観察会（4年） 

   30日（金）文化祭  

※バザー・模擬店は感染症のリスクが高いためしません。その他詳細は未定。 

質問項目 そう思う
どちらかという

とそう思う

どちらかという

とそう思わない
そう思わない

前年度と

の比較

お子さんは規則正しい生活をしていますか。 41.0% 56.0% 3.0% 0.0%

お子さんと学校の出来事について話をしていますか。 59.0% 34.0% 6.0% 1.0%

学校だよりやホームページ等で学校の様子がよくわかります

か。
52.5% 42.4% 5.1% 0.0%

子どもたちは落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか。 50.0% 49.0% 1.0% 0.0%

学校は、事故等がないように安全に配慮していると思います

か。
69.0% 31.0% 0.0% 0.0%

学校は地域の人材を積極的に活用し、児童の教育により良い効

果を上げていると思いますか。
43.8% 53.1% 3.1% 0.0%

学校のいろいろな教育活動に満足していますか。 51.5% 47.5% 1.0% 0.0%

加賀ケーブルテレビで体育実演発表会の様子が「週末

ウイークリー」の中で紹介されます！！ 

9月 19日（土）19：00 

9月 20日（日）7：00 13：00 19：00 

9月 21日（月）7：00 13：00 


